

Santiago, 06 de Octubre de 2005

Señor
Superintendente de Valores y Seguros
Av. Libertador Bernardo O' Higgins N°1449
Presente



Estimado señor:

Por medio de la presente, informo a Ud. que, Endesa S.A. ha presentado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España, con fecha 05 de Octubre de 2005, el siguiente Comunicado, cuya copia se adjunta.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Fernando Isac Comas
Gerente General

c.c. Bolsa de Comercio de Santiago
Bolsa de Corredores de Valparaíso
Bolsa Electrónica de Chile

200510062009

ACUSE DE RECIBO

La Comisión Nacional del Mercado de Valores CERTIFICA que:

- el documento **05-10-2005-CNMV NOTA INFORMATIVA.doc**
- de tipo: **Hecho Significativo o Relevante (HSR)**
- remitido por la entidad :
ENDESA, S.A. (ENDESOTR)
- firmado electrónicamente por el remitente el **05/10/2005** a las **19:35:09**
- ha sido recibido correctamente en la CNMV el **05/10/2005** a las **19:35:00**
- asignándole el número **2005096479** en el Registro de entrada de documentos por vía telemática.
- y su resumen MD5 es **6124363f501745e02d5f8c105ce7fc7a**

IMPRESIÓN AUTORIZADA DEL DOCUMENTO

D. SALVADOR MONTEJO VELLILA
como SECRETARIO GENERAL Y DEL CONSEJO
de la entidad (la remitente) ENDESA, S.A.

CERTIFICA que el documento adjunto a esta carátula es la copia fiel en soporte papel del remitido a la CNMV por vía telemática y cuyos atributos son los arriba referenciados en el acuse de recibo.

En MADRID, a 5 de OCTUBRE DE 2005

Fdo:


ENDESA, Sociedad Anónima
SECRETARIO GENERAL Y
DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Salvador Montejo Vellila



NOTA INFORMATIVA

El comunicado emitido hoy, 5 de octubre, por Gas Natural, que contiene algunas relevantes falsedades, revela las dificultades que esa Compañía está encontrando para lograr su objetivo de hacerse con el control de Endesa sin pagar el valor justo a sus accionistas.

Todo lo que Gas Natural tiene que decir a los accionistas de Endesa está en los términos de su OPA.

El único objetivo actual de Endesa es que sus accionistas conozcan y valoren lo que tienen y continuará llevando a cabo esa tarea.

Esta obligación plenamente asumida por Endesa es incompatible con los intereses de un comprador que, como Gas Natural, pretende adquirir Endesa pagando poco y mal, que mantiene un nivel de opacidad inaceptable y que demuestra su obsesión por silenciar cualquier opinión contraria a sus intereses, como ponen de manifiesto sus continuos intentos de dificultar el ejercicio del legítimo derecho de los accionistas de Endesa a la información.

En este sentido, Endesa quiere reiterar que hasta el día de la fecha no se ha hecho público el contenido completo de unos acuerdos sustanciales, como los que supuestamente han firmado Gas Natural e Iberdrola.